

◆ “ふるさとちば”のための政策推進を◆



# かず お いとう和男県議会リポート

発行／自由民主党千葉県議会議員会

〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043(227)7411

## 台風15号 県の対応

# 否めぬ初動遅れ

伊藤議員 気候変動は待つたなしで進んでいる。先般の15号台風では風の恐ろしさを知らされた。予想できなかつた被害を出したが、国は組閣をしていて初動体制が全くなし。千葉県も同様で初動が遅かつた。これは否めない事実である。

森田知事も一生懸命取り組んでいるが、情報を取る分野を広げていかなければならぬ。そうすればもうと違う対応が出来たのでは

高杉晋作の言葉に「過ちがないかと思う。初動が遅かった、しかし、新聞ではきちんとやつたように否定している。しかし、遅かつたのはやはり認めなければならぬ。

## 定例県議会一般質問

県議会の重鎮、伊藤和男県議（香取市・香取郡神崎町・香取郡多古町選出、9期）は定例県議会で登壇し、一般質問を行いました。伊藤県議は真っ先に台風15号での県の災害対応を取り上げ、「千葉県の初動が遅かつた」として県執行部に見解を質しました。また、遺伝子の一質問しました。伊藤県議の質疑と県担当者に質問しました。



県議会で一般質問を行う伊藤和男県議

**チームで危機管理必要  
じつかりと検証**

議事にはこれからも頑張ってもらわなければならぬが、反省もしてもらわなければならぬ。それとそこで議会をもつと大切にしてもらわなければならない。

議会には結果報告だけ。議会を巻き込んで、県職員の方と一緒に協力してやることについて県執行部にうかがう。

議事 県における災害対策は、府内各部局の連携を図るため、私を本部長として設置する災害対策本部を中心にして、その所管業務を各部局は、その所管業務と一緒に本部内の組織となり、各部局長は部内各課を指揮して災害対応を行います。

台風15号による被害への対応として、伊藤議員は、被災への多額寄付を受けました。伊藤議員は、台風被害に対する寄付金として6000万円の寄付があった時、知事が忙しかつたら県議会挙げて喜んでくれた」と思つてくれる。多額の寄付を知事が直接受け取らなかつたことに対する見解はどうか。

再質問 伊藤議員 台風被害に対する寄付金として6000万円の寄付があつた時、知事が忙しかつたら県議会挙げて喜んでくれた」と思つてくれる。多額の寄付を知事が直接受け取らなかつたことに対する見解はどうか。

**市 民 の 声 を 県 政**  
●県政や香取市のご相談はお気軽にどうぞ

〒260-0855  
千葉市中央区市場町9-1-101  
TEL・FAX 043-202-2301  
E-mail 12jimin221201@gmail.com

今回の台風は、暴風による大規模停電の長期化、極めて甚大な住家被害など、本県で経験のない災害であったことから、災害対策本部の各部が担う業務のあり方を含めしっかりと検証してまいります。

防災危機管理部長 今回台風15号は、県内各地で過去最大の風速を記録するなど、異常気象に係るものと考えています。

防災危機管理部長 今回台風15号は、県内各地で過去最大の風速を記録するなど、異常気象に係るものと考えています。

防災危機管理部長 今回台風15号は、県内各地で過去最大の風速を記録するなど、異常気象に係るものと考えています。

